
Hallo,
in Absprache mit Kai habe ich mit der Firma Hohr Kontakt aufgenommen, um
Infos über die geplante Grünfläche herauszubekommen.
Hier die aktuellen Zwischenergebnisse:
Herr Rekittke war bis letze Woche in Urlaub. Telefonisch habe ich ihn nicht
erwischt; auf meine Mail vom letzezn Mittwoch hat er bislang nicht
geantwortet. 
Eine Mitarbeiterin von Hohr, Frau Fuchs, gab mir den Kontakt zu dem
Garten-Planungsbüro, das die Arbeiten am Park durchführt.
Dort habe ich heute telefonisch mit Frau Röde gesprochen (0221-97941490),
die mir folgende Auskünfte gab:
- Zu den Planugen bzgl. Kantinengebäude kann sie nichts sagen, da nicht ihr
Aufgabenbereich.
- Der alte Baumbestand soll auf jeden Fall - so wie er jetzt ist - bestehen
bleiben!! Ihre ausdrückliche Bitte: Wenn jemand beobachtet, wie 
Baufahrzeuge
etc. Bäume beschädigen, ihr Bescheid geben, damit sie eingreifen kann!!!
- Es sind zwei Spielplätze geplant: Wenn man mit dem Rücken zum alten
Kantineneingang steht, entsteht linker Hand ein Platz für größere Kinder,
rechter Hand ein Platz für kleinere Kinder.
- Es soll eine fußläufige beleuchtete Wegachse von der S-Bahn-Station am
Gürtel zur S-Bahn-Station Nippes entstehen.
- Die Arbeiten am Gelände sollen dieses Jahr noch beginnen, nähere
Terminangaben sind zur Zeit nicht möglich.
- Über die weitere Aufteilung des Geländes (Hundefreilaufflächen,
Liegewiese, Grillplätze etc. ) kann sie nichts sagen, da das Aufgabe der
Stadt Köln nach Übergabe des Parks sei.
- Zur Einsicht in die Pläne ist eine offizielle  Erlaubnis der Firma Hohr
erforderlich.
Sowiet die Infos. Ich bleibe dran am Thema und versuche, an die Pläne zu
kommen. Beim nächsten Treffen im Juni sind wir allerdings leider nicht
dabei.
Viele Grüße
Steffi Hendriks


